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Liebe Göfnerinnen und Göfner!
Es ist wieder einiges los im politischen 
Göfis! Besonders die Entwicklungen rund 
um das geplante Rondo-Kraftwerk werden 
uns in den nächsten Monaten beschäftigen. 

JUNGBÜRGERFEIER IN GÖFIS

Die Jungbürgerfeier ist eine traditionelle Feier für 

das Erreichen der Volljährigkeit. Heuer haben sich 

die Jahrgänge 2003/2004 schon im April, zusam-

men mit Margareta Baldessari und Heidi Lampert, 

Gedanken zur Feier gemacht und sich einen „Hock“ 

im Bugogarten gewünscht. Am 9.9. schließlich be-

gann die Feier mit einem Aperitif beim Bugo. Im 

Bugogarten hielten dann Bürgermeister Thomas 

Lampert und Margareta Baldessari, Obfrau des 

„Ausschuss Menschen und Gesellschaft“, eine An-

sprache. Anschließend wurden die Jugendlichen 

von ihnen mit Burgern und Getränken bewirtet. Es 

gesellten sich auch einige Gemeindevertreter dazu 

und unterhielten sich sehr lebendig mit den Ju-

gendlichen. Dem Ausschuss ist es ein großes An-

liegen, den Kontakt mit Jugendlichen zu suchen, 

um ihre Sichtweise kennen zu lernen und zusam-

men mit ihnen ein zukünftiges Göfis zu gestalten. 

Rondo-Kraftwerk Frastanz 

Die Fa. Rondo plant die Errichtung ei-

ner Müllverbrennungsanlage (Rest-

stoffkraftwerk) in Frastanz und hat 

bereits um Genehmigung derselben 

angesucht. Ende Mai fand eine Infor-

mationsveranstaltung für die Bevöl-

kerung statt. Leider trug diese nicht 

dazu bei, die berechtigten Bedenken 

der Bürger zu entkräften. So soll zur 

Umgehung einer Umweltverträglich-

keitsprüfung die Menge von jährlich 

verbrannten Reststoffen auf 34.000t 

(statt 35.000t) reduziert werden. Auch 

die vielfach gestellte, entscheidende 

Frage "Was wird im Kraftwerk ver-

brannt?" wurde nicht klar beantwor-

tet. Selbst die direkt betroffene 

Gemeinde Göfis hat bisher keine Ein-

sicht in die Antragsunterlagen. 
Der Standort, einseitig in Rondos 

Interesse, ist jedenfalls fragwürdig. 

An einem geeigneten Standort sollte 

die Belastung für die Bevölkerung 

minimal sein und  der Nutzen der 

Allgemeinheit und nicht nur einem 

Unternehmen zugute kommen!

Grüne und Parteifreie, Bürgerliste Göfis

Anlässlich der Gemeindevertretung
vom 27.9.2023

Caroline Terzer, Gemeindevorstand



NEUBAU SPORTHAUS HOFEN

Von der Gemeindevertretung wurden die 

Tischlerarbeiten in Höhe von ca. 90.000 € 

brutto an die Firma Jussel, Nenzing verge-

ben. Leider hat sich über den Sommer eine 

deutliche Bauverzögerung ergeben und die 

geplante Inbetriebnahme im Spätherbst ist 

daher unmöglich. Im Außenbereich waren 

bisher die Straße zum Tennisplatz sowie der 

Bereich vor dem bisherigen SC-Kiosk asph- 

altiert. Die Gemeindevertretung beschloss 

nun einstimmig, dass diese Flächen mit ei-

nem Fugenbetonstein ausgelegt werden. Da-

durch ergeben sich zwei große Vorteile: eine 

große Fläche wird entsiegelt und der Sport-

club kann sehr viel Eigenleistung erbringen.

LANDWIRTSCHAFTSFÖRDERUNG

Die Gemeindevertretung fasste mehrheitlich 

den Beschluss zur Verlängerung der beste-

henden Landwirtschaftsförderung. Wir be-

grüßen es sehr, dass die Fördersumme von 

gesamt 15.000 € wieder nach den Kriterien  

von ÖPUL, dem österreichisches Programm 

für umweltgerechte Landwirtschaft, an die 

Göfner Landwirte ausgeschüttet wird. Zu-

sätzlich wird neu ein Betrag von 2000 € + 60 

€ pro Göfner Rind auf der Jamalpe an die 

Agrargemeinschaft Jamalpe ausbezahlt. Ge-

genstimmen zu diesem Punkt kamen auch 

aus unserer Fraktion. Die Kritiker waren der 

Meinung, dass die Vergabe der zusätzlichen 

Summe zu einseitig ist und auch für land-

wirtschaftliche Tätigkeiten direkt im Ort wie 

Direktvermarktung, Magerwiesenpflege oder 

innovative Projekte ausbezahlt werden sollte. 

ARBEITSGRUPPE FEUERWEHR/BAUHOF

Es haben zwei weitere Sitzungen der Arbeits-

gruppe Feuerwehr/Bauhof zusammen mit 

dem Architekten DI Hans Hohenfellner statt-

gefunden. Im nächsten Schritt wird nun das 

genaue Raumprogramm eruiert. Wenn diese 

Zahlen vorliegen, wird von DI Hohenfellner 

ein Architektur-Wettbewerb vorbereitet und 

ausgeschrieben. In diesem Wettbewerb soll 

die optimale Nutzung der aktuellen Flächen 

für Bauhof, Feuerwehr und für eventuelle 

weitere Bedürfnisse der Gemeinde erarbeitet 

werden.

VEREINSHAUSKINO SEHR GUT BESUCHT

In guter alter Tradition veranstalteten wir (Grü-

nen und Parteifreie, Bürgerliste Göfis) wieder 

einen überaus gelungenen Kinoabend in Zu-

sammenarbeit mit Freda, der grünen 

Zukunftsakademie.

Bei herrlichem Wetter wurden über 60 Kinobe-

geisterte vor dem Vereinshaus mit einem Ge-

tränk willkommen geheißen. Anschließend 

bekamen sie mit der britischen Tragikomödie 

„Edie - für Träume ist es nie zu spät“ einen Film 

zu sehen, der einerseits sehr zu Herzen ging, 

mit typisch britischem Humor aufwartete und 

mit wunderbaren Landschaftsbildern des 

Schottischen Hochlands beeindruckte. Die 

zahlreichen Gäste aus allen Altersgruppen 

lassen sich vielleicht auch auf das aktuelle 

Thema des generationenübergreifenden Le-

bens in der Gesellschaft zurückführen. Unse-

re Fraktion - vor allem der Ausschuss 

Menschen und Gesellschaft - beschäftigt sich 

aktuell intensiv mit dem Älterwerden in Göfis.

IHRE GEMEINDEVERTRETER DER FRAKTION 

GRÜNE UND PARTEIFREIE, BÜRGERLISTE GÖFIS

Caroline Terzer, Klaus Schmid, Margareta Baldessari, Rudi 

Huber, Heidi Lampert, Michael Prantner, Rainer Caminades, 

Marina KeckeisVonbrül, Walter Lampert, Julia Gensberger 
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